


С 31 августа по 2 сентября в Казани прошёл 

Татарстанский нефтегазохимический форум, а 

также в рамках форума состоялась международная 

выставка «TatOilExpo 2022». 

Горэлтех на фирменном стенде представил гостям 

форума хиты продаж, последние новинки и 

интересные комплексные решения.

Мероприятие прошло плодотворно - выставочный 

стенд привлек внимание многих посетителей, а 

насыщенная деловая программа позволила завязать 

новые интересные знакомства.

ВЫСТАВКИ МЕСЯЦА

Фото из Казани>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1278


ВЫСТАВКИ МЕСЯЦА

Фото с ПМГФ>>

С 13 по 16 сентября в павильонах Экспофорума прошёл  одиннадцатый 

Петербургский Международный Газовый Форум. 

Здесь собрались самые яркие представители нефтегазовой отрасли. 

Масштабы проведения форума не перестают удивлять каждый год: десятки 

экспонентов, сотни посетителей, тысячи выставочных экземпляров от 

кабельного ввода до вертолета в центре павильона.   

Стенд Горэлтех располагался недалеко от входа в павильон G и сразу 

привлекал внимание клиентов и гостей выставки. Наши менеджеры с 

удовольствием показывали каталоги компании, презентовали оборудование 

на стенде и отвечали на возникающие вопросы посетителей.

Благодаря ПМГФ – 2022 нам удалось обменяться опытом с компаниями 

отрасли, показать свои последние разработки и обменяться контактами с 

нашими потенциальными партнерами.  

Наше оборудование на ПМГФ>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1295
https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1297


30 сентября завершилась Казахстанская международная 

технологическая конференция "Нефть и газ".

С 28 по 30 сентября в КЦДС "Атакент" в Алматы прошла 

крупнейшая конференция Каспийского региона – KIOGE. В 

течении трёх дней представители нефтегазовой отрасли 

обменивались опытом и разработками, посещали семинары 

и круглые столы и обсуждали текущие тенденции отрасли. 

Стенд Завода Горлтех был интересен как новым, так и 

действующим заказчикам. Наши менеджеры вручили 

фирменные рюкзаки и другие памятные сувениры 

проектировщикам и ключевым клиентам. Ждем новых проектов 

и до встречи в 2024 году!

ВЫСТАВКИ МЕСЯЦА

Фото из Алматы>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1311


ПЕРВЫЙ ВЕБИНАР

ВЕБИНАРЫ ДЛЯ ЗАКАЗЧИКОВ

15 сентября состоялся первый вебинар от ГОРЭЛТЕХ. Первый выпуск 

был посвящён сертификации взрывозащищённого оборудования. На 

вебинаре мы рассказали о действующих технических регламентах, 

особенностях маркировки, видах и различиях сертификатов в 

отрасли.   

Слушателям очень понравился формат, мы получили позитивную  

обратную связь и пожелания продолжать в том же духе. Продолжать 

будем☺

Следующий вебинар на тему «Маркировка взрывозащищённого 

оборудования» состоится 13 октября. Подробности объявим чуть 

позднее в группе ВК. 

Приглашайте всех заинтересованных лиц! Участие в вебинаре 

бесплатное. Количество мест ограничено – 100 человек.



НАША ЖИЗНЬ

Тюменское подразделение ГОРЭЛТЕХ продемонстрировало 

всем свой Стальной Характер на одноимённой гонке. 

Гордимся нашими спортсменами! 



НАША ЖИЗНЬ

Коллеги из тюменского филиала отлично провели время на картинге, 

причём не только повеселились, но и добавили к процессу элемент 

соревнований. Победителей установили в трех номинациях – личном 

первенстве, командном первенстве и в женской лиге. 

Так держать! 



НАША ЖИЗНЬ А вот так прошёл корпоратив у 

Коммерческого департамента – 

весело и зажигательно! 



НАША ЖИЗНЬ

13 августа команда Завода Горэлтех приняла 

участие в велогонке La Strada.

La Strada – это велособытие, в котором может 

принять участие любой желающий – от новичка до 

профи. В заключительной гонке сезона 

финишировали 19 сотрудников нашего завода на 

дистанции 20 и 40 км!   

Насладившись видами исторического центра, в 

атмосфере драйва и соревнования все 

велогонщики получили заветную медаль 

финишера.   

Делимся свежими кадрами!

Посмотреть 

результаты заезда >>

Поставить лайк>>

https://app.cronosport.ru/
https://app.cronosport.ru/
https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1259


ГОРЭЛТЕХ 29 ЛЕТ

28 августа ГОРЭЛТЕХ отметил свой 29 День Рождения.   

29 лет – значимая цифра для любой компании. Это колоссальная работа за 

плечами, динамичное прошлое, уверенное настоящее и многообещающее 

будущее. Всего этого могло не быть без нашего коллектива. Поздравляем наших 

коллег в Санкт-Петербурге, Москве, Тюмени, Казани, Хабаровске, Алматы, 

Минске и даже в далёком Каире. #люди_Горэлтех – наша самая большая 

ценность. Мы благодарим каждого за ваш труд, за отзывчивость, за 

профессионализм, за сплоченность, за идейность.  

Мы благодарим своих клиентов за доверие и сотрудничество. За то, что 

проходите с нами через все трудности в нелегкое время, будь то 29 лет вместе 

или 29 дней. Благодаря нашему взаимодействию, мы растем и 

совершенствуемся, исправляем ошибки и предлагаем новые решения. Мы в 

самом расцвете сил, полны планов, идей и амбиций.  

С Днем Рождения, любимый ГОРЭЛТЕХ! С нашим общим праздником, коллеги!

Делимся с вами нашими достижениями и интересными фактами о работе 

нашего предприятия. 

Поставить лайк>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1273


Вот как прошёл этот день 

на производственной 

площадке в 

Новосаратовке

ГОРЭЛТЕХ 29 ЛЕТ



ХАБАРОВСК КАЗАНЬ АЛМАТЫ

МОСКВАМИНСКТЮМЕНЬ



Как долго ты работаешь в Горэлтех? Почему выбрал его? Помнишь свой 
первый день?
Работаю три года и еще немного. Это моя первая работа в Питере после 
окончательного переезда в город. Когда исследовал потенциальные места 
работы, завод показался наиболее интересным по масштабу деятельности. 
И к дому близко. И столовая есть! А после закрепился и уже не захотел 
никуда уходить. Первый день помню прекрасно. Стояла дикая жара, 
кондиционер не справлялся - плавился мозг. В полусне разбирал залежи 
ИБП. И вот как-то неудачно вставил аккумулятор - вылетевший сноп искр 
отлично разбудил меня. Больше на работе я не сплю!   

Что больше всего ценишь в этой работе?
В целом люблю работу с серверными технологиями и сервисами. Это 
интересно. Когда все настроено и работает само — это высшее 
достижение. Дзен! Люблю тот момент, что системный администратор — 
лицо относительно независимое и автономное, как Агент Смит. Работа 
везде, со всеми сотрудниками и отделами. И, конечно же, нравится та 
степень доверия, которая оказывается представителям моей профессии.

Что для тебя самое важное в жизни?
Я — прагматик до мозга костей, не люблю сюрпризов. Как та улитка, что 
ползет на гору Фудзияму, предпочитаю целенаправленное достижение цели. 
Самое важное — это уверенность в завтрашнем дне. И в послезавтрашнем. 
И далее по методу математической индукции.

У тебя есть хобби? Как проводишь свободное время?
В выходной день надо выспаться: проснуться, кофе выпить, поесть и снова 
спать. А как выспался - чтение, прогулки по городу, городские мероприятия, 
выезды за город. В горы бы сходить! Нереализованный писатель: когда-то 
писал рассказы, но сейчас не получается сосредотачиваться на 
писательстве. Это бы мне на месяц на необитаемый остров, ну или на дачи 
писательские. Но отпуск у нас всего две недели — вот и нет шедевров.

Чего бы ты пожелал своим коллегам?
На вверенном вам участке все должно быть ништяк. Если что-то не ништяк, 
направляйте все силы на достижение этого состояния. Так победим! Успехов! 

Герой сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – специалист 

информационно-коммуникационных систем Михаил Беляев! 
ЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

• Люблю читать. В последнее время 

пересел на аудиокниги. 

• Способен за день пройтись весь Питер 

наискосок.

• Суммарно за 8 месяцев (это 2 года с 

перерывами) скинул около 40 кг.

• Последний раз безбородый Михаил был 

документально зафиксирован в 2018 

году.

• Совы могут прилетать на участок к 8, но 

это не значит, что они проснулись.

5 интересных фактов обо мне:

Поставить лайк>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1238


Как долго ты работаешь в Горэлтех? Почему выбрала его? Помнишь свой первый 
день?
Работаю в Горэлтех 4,5 года. Изначально я шла на вакансию секретаря руководителя, 
но руководство решило, что в отделе продаж я буду смотреться лучше ☺ Горэлтех - 

первая компания в списке, куда я собиралась на собеседование, а раз меня сразу 
взяли, то и идти никуда больше не пришлось. Помню, тогда шёл массовый набор. 
Кстати, когда я шла по коридору второго этажа на собеседование с гендиректором, 
увидела картины - они мне понравились, и я решила, что попрошу продать мне одну 
из картин, если меня не возьмут на работу.

Что больше всего ценишь в этой работе?
Очень люблю "движуху" отдела продаж - ты постоянно в центре событий, и это 
интересно. Ещё нравится в работе, что иногда приходится сталкиваться с 
нестандартными задачами, а также взаимодействовать с коллегами из других 

отделов. 
Одной из ежедневных задач является разбор корпоративной почты. Иногда 
встречаются отправители с очень интересными фамилиями – за 4 года у меня 
собралась добрая коллекция из примерно сотни весёлых фамилий. А ещё эта 
работа познакомила меня с умными и замечательными людьми.

Что для тебя самое важное в жизни? Чем в своей жизни ты гордишься больше всего?
Самое важное – это развитие в любом его понимании. Если я не развиваюсь хоть в 
чем-то, начинаю грустить, а грустить я не люблю. Ну и конечно же стараться 
реализовывать свои цели. А ещё важно встретить крутых людей, которые перевернут 
всё с ног на голову! 
Горжусь тем, что смогла выйти из зоны комфорта и поменять свою жизнь на ту, 
которая мне нравится. Но ещё многое нужно сделать ☺

У тебя есть хобби? Как проводишь свободное время?
На хобби остаётся не так много времени, к сожалению. По вечерам занимаюсь 
йогой, а ещё учусь играть на фортепиано – это мечта с детства. Недавно открыла для 
себя горные лыжи. Люблю дикие автопутешествия, вот прям чтоб глушь непролазная, 
или труднодоступные места в горах. Чтобы потом при воспоминании аж дух 
захватывало - ради такого стоит жить ☺

Чего бы ты пожелала своим коллегам?
Коллегам хочу пожелать гармонии, терпения, мудрости! А ещё беречь природу и не 
загрязнять окружающую среду!

Герой сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – секретарь 

отдела продаж Елена Аносова! 
ЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

• В школьном возрасте писала статьи в 

местную газету Курортного района

• Строим с мужем зимнюю беседку по 

роликам из Ютуба

• Люблю покупать антикварную посуду и 

собирать коллекции

• Потратила на свою свадьбу 5 000 

рублей вместе со свадебным нарядом

• Помогаю приюту бездомных животных

5 интересных фактов обо мне:



Как долго ты работаешь в Горэлтех? Почему выбрала его? Помнишь свой первый 
день?
Работаю в компании уже полгода. Искала место, где мне будет интересно и по душе. 
По дороге чуть не передумала ехать на собеседование. Однако, располагающая 
атмосфера, бесплатные обеды и перспектива работать с чем-то новым, да ещё и в 

прекрасном мужском коллективе, очень заинтриговали и сделали своё дело. Сложно 
и необычно. Ни разу не пожалела о своем решении!

Что больше всего ценишь в этой работе?
Ценю то, что скучать не приходится, постоянно в тонусе Много задач, требующих 
оперативного решения - бери и делай. Не знаешь, как делать - разберись, узнай, но 
сделай. Спасибо коллегам, благодаря их чуткому руководству и советам, любая 
проблема, в итоге, не проблема, а просто очередная интересная задача.

Что для тебя самое важное в жизни? 
Быть собой и расширять границы собственных возможностей, находить удовольствие, 
радость и нечто прекрасное в каждом дне.

Чем в своей жизни ты гордишься больше всего?
Очень горжусь своей семьей!
С детства танцую. От бальных танцев до самых современных направлений. Уже 7 лет, 
как мое хобби переросло в дополнительный источник дохода, являюсь действующим 
тренером. Совмещаю две абсолютно разные профессии и делаю этот мир 
немножко прекраснее, чем очень довольна!

У тебя есть хобби? Как проводишь свободное время?
Свободное время всегда таит для меня что-то новое, потому что я - человек 
настроения. Могу пару дней безвылазно просидеть дома за книгой, а могу уехать в 
неизвестном направлении с палаткой в багажнике (книгу, правда, я скорее всего 
прихвачу с собой:)) Очень ценю спокойные вечера с семьей и сумасшедшие ночи с 
друзьями. Люблю заниматься домашним хозяйством и наводить уют. Обожаю поездки 
загород и езду по бездорожью, вообще все, от чего захватывает дух.

Чего бы ты пожелала своим коллегам?
 Чаще общаться в неформальной обстановке :) 

Герой сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – инженер-

проектировщик Анна Кондратенкова! 

ЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

5 интересных фактов обо мне:

• прыгала с 69м моста с 

веревкой в костюме пингвина

• закончила музыкальную школу 

по классу фортепиано, больше 

никогда за него не сяду 

• чуть не продала Focus в обмен 

на Тойоту Celica и Ниву 

• пишу стихи

• вкусно готовлю :)
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